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拍卖公告
（第ZT15032期）

长江东大街688号华润紫云府2
幢 两 商 用 房:101（190.32㎡）、102

（240.83㎡）将于2015年6月14日上
午10:30在我司拍卖大厅公开拍卖，
参考价515万元；

注意事项：即日起至拍卖前1日
为标的展示时间；有意竞买者须缴纳
保证金、携有效证件至我司办理报名
手续；保证金金额、账号等详情登录：
www.zhtpm.com查询。

咨询电话：62613337/62613339
安徽省中泰房地产拍卖公司

预告：（1）大蜀山附近独栋楼(10亩、
临4号线)1万㎡3000万；（2）家乐
福附近1-2宾馆1千㎡8000元/㎡;

本周四，中国股市出现了黑色的一天，从早上

的4986.5点一路下行；下午，风传股市有“7大利空”

后，竟跌去 321 点；出现了 500 多家公司集体跌停。

市值一下子减少4万亿。

细细分析网上传的所谓“七大利空”发现大部

分是挖空心思，搜肠刮肚，牵强附会找出来的，甚至

是杜撰的，似有配合主力打压股市，让他们得以高

位出走后又能从容的低位接回来之嫌。

比如，根据港交所披露的公开信息，汇金公司

26 日在 A 股场内减持工商银行和建设银行股份，

减持金额分别为 16.29 亿元和 19.06 亿元，合计

35.35 亿元。减持完成后，汇金公司持有的工行 A

股占工行总股本的比例由 46%降至 45.89%，持有

的建行 A 股占建行总股本的比例由 5.05%降至

2.14%。须知汇金公司持有股票的市值为一万多

亿，平日有减有增，这完全是小事啊，草木皆兵还是

故意放大吓人？此外，我们中国证券市场市值已达

30多万亿；每天成交2万亿；它兑现这么点股票；对

股市有杀伤力吗？大海之中一滴水啊！这不是上

世纪九十年代初的股市，那时是一小汪泉水，现在

是滔滔大海啊！

有人说，汇金身份不同，好啊，你跟着它跑啊！

它买回来，也会公告吗？

又比如：证监会向各银行调查资金进入股市情

况，有无违规资金进入？——又是杜撰的，证监会

不是银监会；怎么向银行调查；银行有义务配合调

查吗？此外，21世纪了，什么是“违规资金”；现在城

乡居民；公司法人，上至国务院副总理（以下），下至

省、市、县长都可以买股票，投资入股；什么叫违规

资金呢？商业银行真正的态度是央行行长周小川

的话，他明确表示过，支持企业到股市直接融资。

又比如：每月发 40 多个新股，到年底。这实际

上是旧菜重炒，何人不知呢？从4月初至今，早已每

月2批，但中签率，资金收益率很低啊！据悉有人让

父母、叔婶、兄妹一起打足；每卡128.5万，结果7个

人，800多万，颗粒无收。这么低的中签率，新股还有

杀伤力吗？大家对新股的兴趣日益乏味。它们募集

的资金，多数也并不多。比如巨无霸中国核电，也仅

仅募162.5亿；而中国股市日成交2万亿，它的灭火与

冷却效应也是有限的，故主要是心理因素。

说这次要冻结 8 万亿，又是想当然；30 万亿股

市，抽出 8 万亿打新股吗？其实人们大部分因为累

累买不中新股，大多已经买了老股了；哪有那么多

钱再来凑足资金打核电呢？此外，它对市值要求也

很高，大多数人只会用少量钱，试试运气；8 万亿被

抽走是不可能的，又是想当然。

抽 走 8 万 亿 ，股 市 会 跌 25% ，约 跌 1000

点-1200点，可能吗？在所谓的7大利空中，唯有中

国核电发行会吸引较多资金是真正的利空。但也

不是特别大，因为162.5 亿；在日成交2万亿的市场

中，也是可以承受的。真正吸走的是162.5亿；以后

往上涨的钱，资金又在二级市场中了。所以说，所

谓的利空事实上是不存在的，万金难买牛回头，牛

市仍会继续下去。

复旦大学金融与资本市场研究中心主任 谢百三

万金难买牛回头
“七大利空”大部分是危言耸听的杜撰

连续暴涨酿苦果
4500点再出发

周四汇金减持银行股和超大盘股中核电发行，终于引发

了6.5%的暴跌。这是四天暴涨500多点必然酿成的苦果，也是

对汇金减持银行股的过度反应（只减持了银行股35亿元，而减

持 200 亿上证 180ETF 是在 4 月份，早就公告，市场不屑一

顾）。要么暴涨，要么暴跌，市场调控真难啊！

在笔者看来，管理层对市场快速站上5000点尚未准备好。

因为，遏制经济下行、注册制改革、企业巨额债务去杠杆、地方政

府债务危机化解、信贷资产证券化、国资国企改革这些启动牛市

的主要任务尚未启动，就贸然上攻5000点，显然不合时宜。

单日6.5%的暴跌，损失市值4万亿，对经济金融的稳定都

带来严重的不良影响，对国家和公民财富也造成重大的损

失。相信这也不是管理层调控的本意。新华社的股市长牛慢

牛格局不变的文章，便是给广大投资者一颗定心丸。

按笔者理解，管理层所谓慢牛，就是一段路要走N次。鉴

于4000点是新的历史起点，此前在4200～4500点箱体换手充

分，目前五周均线在 4447 点(这就是整个市场的平均持股成

本)。因此，经过昨日大暴跌，大盘将回到 4500 点再出发，在

4500～4800 点箱体反复震荡，消化近 7 天在 4500 点上方的获

利盘和12～13万亿套牢盘，市场进入平衡市。不排除4500点

一线还会有反复。因为，汇金减持的是银行股、权重股，抑制

指数快涨的意图十分明显，估计，大盘股就更没有人炒了，指

数想快涨也快不起来。

从这一点来说，暴跌

让理性投资者买了一个

放心和踏实感。现指数仅

比五周均线高 100 多点，

获利盘减少许多；在相对

低指数上走慢牛，筑箱体，

对个股行情更有利。市场

又回到了轻指数重个股的

良好环境中。这是市场付

出4万亿市值损失沉重代

价换来的最实在的风险教

育，是对慢牛、长牛思维的

一次强化！华东师范大
学企业与经济发展研究
所所长 李志林


